

NUEVO LEÓN

Brindarán atención a mujeres embarazadas en situación vulnerable en Juárez

El Ayuntamiento de Juárez destacó la creación del programa Mujer No Estás Sola.



Foto: Especial

POR: ERWIN CONTRERAS

MIÉRCOLES 16 MARZO 2022 - 02:13 P. M.

f Compartir t Twittear c Compartir e Compartir ✉ <

#APUESTA PORELLAS **¡SIENTE EL POWER FEMENINO!**
Y SÉ PARTE DEL RETO CON CODERE [CHECA EL VIDEO](#)

JUÁREZ, Nuevo León.- El alcalde de Juárez, [Francisco Treviño](#), y la asociación civil [Vifac](#), firmaron un convenio de colaboración para brindar [atención](#) a las [mujeres embarazadas](#) juarenses que se encuentren en una situación de vulnerabilidad.

Vifac en coordinación con el DIF y otras dependencias del Ayuntamiento de Juárez, trabajarán con el propósito de que las [mujeres embarazadas](#) y en situación de abandono tengan alojamiento, alimentación, [atención](#) médica y [atención](#) psicológica. También se les dará capacitación para que sigan trabajando o instalar un negocio con lo que aprendan en cursos de autoempleo.



#Juárez #Francisco Treviño

#Mujeres embarazadas #Atención

#Situación vulnerable



Gobierno de Monterrey

¡AHORRA AGUA HOY!